

# ニュース なぜなに

且つドルの関係を見て  
みましょう。最近は一ドル  
が80円台で取引されてい  
ますが、ここでは分かり  
やすく1ドルが100円で  
交換されているとしまし  
ょう。仮に、これが1ドル  
＝50円になつたとした  
ら、どうでしよう。

もしるかもせん。  
アメリカの立場から見  
ましょ。消しゴム1個  
を1ドルで貰えたのが、1  
ドル<sup>はね</sup>50円になると、2ドル  
を払わなければ貰えなく  
なります。逆に日本から  
見ると、1ドルの品物を買  
うのに、100円払って

# 教育



by vorike

(烟山篤二  
學塾塾長)

# 温かな心情で子は慕う

「1週間だけとは少し短すぎるかなと思つた。」「『告白するときは手紙でも書いたのか?』と聞いてみました。すると「手紙なんて書きませんよ! 学校の帰りに何となく」と、手紙という手段をきっぱりと否定しました。

私はその表情に違和感を感じたので、居合わせた20人ほどの中3女子に「手紙で告白されるのはどうか」と聞いてみました。すると

先日、高橋生は「三国語の点数が伸びません」と相談されました。明るく素直な好青年ですが、どうも小説の読解が苦手で困っています。私は「彼女はいるの?」と聞いてみました。「はい、中学の時に1週間だけ」と照れながら答えてくれました。

南つし塾長の

# 子のやる気

3

**勇氣、正義、恥学ふ機会を**

どうするって質問されました」と語ってくれました」「はっきり言ってほしい。だから手紙はいい。や!」と。その場の女<sup>の</sup>子たちは互いにうなづいた。「子どもは幼いころより、やらない言い訳や悪ふざけの口実を大人結論つけて納得しようとする親御さんにもよう心懃で自己の分身としての子を広く認めるお会いします。

てくれました。また直  
接告白された経験を持  
つ別の女子は「面と向  
かって言ってくれたん  
だけど、もしおれと付  
き合おうとしたら君なら  
です」と簡単に原因を  
たが思ひます」の事へもお会いする機会が少  
くあります。しかし、それがしの心地よさ  
なくありません。ま  
た、子どもが不登校に  
なると「過保護だった  
んです」「過干渉だっ  
たんです」「病気なん  
でした」を受けた気持ちからは、  
感謝されたり、感謝  
したりの思いは、恩着  
せがましい態度や施し  
育ちません。親が温か  
い

育世代の子育て

「手紙はいや！ 直接  
言つてほしい」が圧倒的でした。理由を尋ねると、手紙で告白された経験のある女子が「はっきりと勇らしく  
言ってほしい。だつて  
以前もらった手紙に、  
君が付き合うのはどんな  
なタイプが良いと思う  
か次から選んで書い  
てあって…。ひきょう  
して最近はお父さまと  
ずき合ひ、意見は一致  
しているようでした。  
そう言えば、ゆどり  
教育世代になつてから  
の入塾面談では、意欲  
がない、成績が上がら  
ないと入塾される際  
に、「この子は私にあ  
りがとうと言わないと  
です。感謝の気持ちが  
ないんですよ」と子ど  
もを横に置いて平氣で  
話されるお母さま、そ  
れを見破つてほしいの  
に、引き受ける大人が  
いないまま勇気や正義  
や恥を学ぶ機会を逸し

## 双方向講義で有名、米・サンデル教授が来日